



«Manne a d'Säck» hiess die Devise für die 12 Männerriegler (incl. einiger Senioren), die sich am letzten Samstag-Nachmittag bei der bxa versammelten, um den Vita-Parcours aus dem Winterschlaf zu wecken. Der Winter hatte an diversen Orten dem Parcours zugesetzt, sodass ein engagierter Einsatz der Kräfte gefragt war.

Der Haupteinsatzpunkt galt dem Posten 12. Hier galt es beidseits des gezackten Schwebebalkens einen ca. 20 m langen Graben auszuheben, der anschliessend mit Holzschnitzen gefüllt wurde, um den Benützern eine weiche Landung bei Stürzen ab dem Balken zu garantieren. Daneben wurden diverse Verbindungswege durch Winter und Holzfällerarbeiten malträtirt, die wieder mit Pickel, Schaufel und Häckselmaterial begehbar gemacht wurden. In gut dreieinhalb Stunden konnten die Aufträge dank grossem Einsatz erfolgreich abgeschlossen werden.

Zwischen den Arbeiten verriet uns Hans Wepfer, dass sich mit dem diesjährigen Einsatz sein Engagement für den Vitaparcours zum 40. mal jährt. Wir gratulieren Hans für seinen unermüdlichen Einsatz, auch während des Jahres. Der Dank gilt neben Hans auch seiner Equipe bestehend aus Rochus und Hansueli. Wir hoffen noch viele Jahre auf eure Unterstützung zählen zu können.

Ruedi Scheitlin

Hinweis: die unten aufgeführten Fotos können vergrössert werden!

fotogalerie/2019_vereinsjahr/2019-04-27_vitaparcours